

## HUT Humas ke-71, Polresta Mojokerto Beri Santunan Anak Yatim Piatu Anggota Polri

Achmad Sarjono - [KOTAMOJOKERTO.UPDATES.CO.ID](http://KOTAMOJOKERTO.UPDATES.CO.ID)

Oct 31, 2022 - 21:37



KOTA MOJOKERTO - Ditinggalkan orang terdekat dan tercinta sangat berat, Dalam rangka rangkaian HUT Humas Polri yang ke-71 kali ini Kapolresta Mojokerto melalui Sihumas melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan memberikan tali asih kepada putra-putri yatim piatu dari anak anggota Polri, Senin (31/10/2022) Sore.



Nampak raut wajah sedih dan haru saat ada mobil dinas Polri datang untuk silaturahmi Kasi Humas bersama anggota bertemu keluarga almarhum Aiptu sudarno dirumah yang beralamat di Perum Puskopad Jl.Glatik No.6, Ds.Sooko, Kec.Sooko, Kab.Mojokerto

Silaturahmi dan memberikan Tali Asih ini, Bu Sudarno didampingi putrinya mengucapkan banyak terima kasih selama ini atas bantuan dari Polresta Mojokerto dan meminta doa agar anaknya bisa sukses bisa menyekolahkan sampai selesai

“Keluarga Polresta Mojokerto selama ini kepada Pak Darno sudah banyak membantu, dan harapannya nanti kedepannya saya berpesan doakan anak sanak saya sehat Panjang umur, Saya bisa menyekolahkan anak anak hingga selesai dan sukses. Amiiin” Ucap Bu Darno dengan mata berkaca-kaca saat ditemu Kasi Humas

Kapolresta Mojokerto melalui Kasih Humas IPTU MK Umam menyampaikan, “Mohon Maaf ya Bu, kami menyampaikan Salam hormat dari Bapak Kapolres semoga masih tetap menjalin komunikasi dan kehadiran kami bisa memberikan motivasi sekaligus membawa doa, baik kepada ibu beserta anak-anak yakni kesehatan dan kelancaran rezeki hingga bisa mensukseskan putra-putri almarhum” ucapnya

Kasi Humas bersama anggota melanjutkan kunjungan kepada keluarga almarhum BRIPKA Julik dan bertemu langsung dengan istri dan putrinya yang Nabila di rumahnya Ds. Lengkong Kec. Mojoanyar Kab. Mojokerto

“Terima kasih atas perhatian dan sumbangsih yang diberikan semoga Polisi ke depan menjadi lebih baik dan selamat ulang tahun untuk Humas Polri” ucap Ny. Julik dengan meneteskan air mata karena mengingat suami yang sudah tiada

Polresta memberikan tali asih berupa sembako dari anggota Polres Mojokerto, seperti susu beras minyak goreng, teh dan lain sebagainya sekaligus tali asih

Putri kedua Almarhum BRIPKA Julik juga mengucapkan, "Selamat ulang tahun Humas Polri yang ke 71." Ucap Nabila dengan memegang foto ayahnya. (MK/AG)